

GEDEÓN Y EL VELLÓN

Basado en Jueces 6:36-40.

Los madianitas habían estado atacando a los israelitas, complicándoles mucho la vida, cuando Dios le pidió a Gedeón que ayudara a salvar al pueblo de Israel de los madianitas. Gedeón no estaba seguro de haber escuchado

correctamente la voz de Dios. A continuación, encontrarán el relato de cómo Gedeón utilizó un vellón de lana para estar seguro de lo que le estaba diciendo Dios.



Y eso fue exactamente lo que sucedió. Cuando a la mañana siguiente Gedeón fue a revisar el vellón, lo estrujó y sacó un tazón lleno de agua de él.

Pero Gedeón aún no estaba seguro. Así que le dijo a Dios:

A la mañana siguiente, solo el vellón estaba seco, pero la tierra que lo rodeaba estaba mojada de rocío.

Encontrarán la conclusión maravillosa en la última página de [«Aventura bíblica: Cántaros, teas y la espada del Señor»](#).

